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о работе Думы Ставропольского края 

с 21 по 28 февраля  2020 года 

 

Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

25 февраля в Думе Ставропольского края прошло еженедельное 

совещание депутатов и подразделений аппарата краевого парламента, 

которое провѐл еѐ спикер Геннадий Ягубов.  

Как сообщил телеканал "Своё ТВ", председатель краевого парламента 

обратил внимание коллег на ряд важных социальных вопросов, в их числе – 

помощь многодетным семьям и детям-сиротам. Повышенное внимание 

законодатели уделят ремонту воинских мемориалов и памятников. Кроме 

того,  спикер попросил руководителей профильных комитетов Думы 

рассмотреть возможность оказания дополнительной поддержки семьям, в 

которых воспитываются более трѐх детей. 

Меры по обеспечению жильѐм детей-сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей, – в центре внимания у комитета по образованию, 

культуре, науке, молодѐжной политике. Как подчеркнул его председатель 

Артур Насонов, в настоящее время ситуация требует усиления мер 

законодательного регулирования, вплоть до федерального уровня. 

Председатель краевой Думы Геннадий Ягубов сообщил, что в 

Ставропольском крае определены территории для строительства социального 

жилья. Он отметил, что в текущем году проект по строительству 

финансируется за счѐт средств краевого бюджета. Уже определены пять 

территорий для строительства социального жилья. Это сѐла Грачѐвка, 

Левокумское, Степное, Новоселицкое и Летняя Ставка. В этом году 

запланировано начать возведение первых трѐх домов в селе Грачѐвка для 108 

семей. Жильѐ в них будет выделяться для работников здравоохранения, 

культуры, социальной сферы, а также детей-сирот. Геннадий Ягубов 

поручил профильному комитету Думы держать на постоянном контроле ход 

реализации важного для края социального проекта. 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

27 февраля состоялось очередное заседание Думы Ставропольского 

края шестого созыва под председательством спикера регионального 

парламента Геннадия Ягубова. В числе рассмотренных вопросов – 

назначение мировых судей, деятельность краевого отделения пенсионного 

фонда, законопроекты в области занятости населения, поддержки малого 

предпринимательства, развития курортной инфраструктуры, социальной 

поддержки детей-сирот, административных правонарушений и земельных 

отношений. 

Правительственный час в Думе был посвящен пенсиям, сообщил 

телеканал ГТРК "Ставрополье" от 27 февраля. На Ставрополье проживает 
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больше семисот тысяч получателей выплат. В этом году социальную пенсию 

индексировали в крае на шесть процентов, повысили ее и за сельский стаж. 

Однако сейчас в Пенсионный фонд активно обращается не только старшее 

поколение, но и молодые родители. Уже более трехсот ставропольцев 

получили материнский капитал за рождение первого ребенка. 

Увеличились пенсионные выплаты и для ветеранов Великой 

Отечественной. Тема Победы — одна из главных на заседании 

регионального парламента. Так, сразу трем населенным пунктам присвоили 

почетные звания. Ачикулак в Нефтекумском округе стал "Населенным 

пунктом воинской доблести", а село Богдановка и хутор Сунженский — 

"Рубеж воинской доблести". 

Ставрополье — второй регион в стране, который принял закон о мерах 

дополнительной поддержке детей-сирот. Теперь выпускники детских домов 

могут не ждать строительства нового дома, а получить жилищный 

сертификат и самим приобрести квартиру. 

Еще один закон, принятый на заседании Думы, касается 

автомобилистов. Теперь за парковку на газонах водителям придется 

раскошелиться. Физическое лицо заплатит штраф до 10 тысяч рублей, 

а юридическое — до 20 тысяч рублей. 

Телеканал "Своё ТВ" сообщил, что ещѐ одной темой заседания стали 

страховые пенсии. В начале 2019 года их проиндексировали на 7,5% или 764 

рубля к средней сумме выплат. В январе 2020 года страховые пенсии 

выросли ещѐ на 6,6% или на 707 рублей. Таким образом, средняя страховая 

пенсия в Ставропольском крае сегодня составляет 13 719 рублей. Особая 

надбавка полагается тем, кто 30 лет работал на селе. На Ставрополье 29 

тысяч таких пенсионеров. Однако, часть тружеников в льготный список не 

попала. 

"В проведении перерасчѐта отказано гражданам, работавшим в 

сельской местности на таких должностях как повар, кухрабочая, работник 

цеха переработки, бухгалтер, экономист, работник кадровых служб, 

счетовод, пекарь. Так как эти должности не включены в список, дающий 

право на перерасчѐт", — пояснила управляющая краевым отделением 

пенсионного фонда Елена Долгова. 

Депутаты решили, что без надбавок эти труженики оставаться не 

должны. Парламентарии намерены вынести этот вопрос на федеральный 

уровень. 

Информация о заседании Думы Ставропольского края была 

опубликована в газете "Ставропольская правда", № 21 от 28 февраля. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Депутат Думы Ставропольского края Валерий Черницов  принял 

участие в торжественном мероприятии в честь Дня защитника Отечества, 

который прошѐл во дворе Героя Советского Союза Владимира Ткачѐва в 
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Невинномысске. Сюжет об этом показали телеканалы "Своё ТВ" от 25 

февраля и  "РЕН ТВ". 

Впервые в крае нескольким сѐлам и хуторам присвоят почѐтные 

звания. Предложение жителей региона и местных властей позволит 

увековечить память как земляков и всех советских воинов, погибших на 

Ставрополье. Обсудили депутаты также виды государственной службы, где 

можно задействовать казачьи дружины. И как сделать их работу ещѐ 

эффективнее. Эти и другие вопросы стали темами нового выпуска 

программы "Парламентский вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 25 

февраля. 

Газета "Вечерний Ставрополь", № 34-35 от 22 февраля написала о 

реализации в Ставрополе городского народного патриотического проекта 

"Живая память". Это будет открытый музей Великой Отечественной войны. 

Школы краевого центра уже сейчас принимают в проекте самое активное 

участие. Правнуки и праправнуки героев войны наполнят его историями о 

войне, фотографиями, историческими реликвиями и экспонатами времен 

войны, хранящимися в семьях. Будут в этом музее и письма участников 

войны родным и близким или, наоборот, письма на фронт. Отмечалось, что 

курирует эту работу председатель комитета Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению, заместитель руководителя 

фракции Всероссийской политической партии "Единая Россия" в Думе 

Ставропольского края Валентина Муравьева. 

Газета  "Ставропольские ведомости" № 8 от 26 февраля написала о 

прошедшем в Думе Ставропольского края заседании комитета по 

образованию, культуре, науке, молодежной политике, СМИ и 

физической культуре. Основным вопросом стали поправки в закон "О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей". Отмечалось, что в случае принятия 

законопроекта для сирот, включенных в список на обеспечение жилыми 

помещениями, будет установлена социальная выплата на приобретение 

жилого помещения. В ходе обсуждения говорилось о том, что обязательным 

условием реализации данного механизма является успешная социализация 

детей-сирот в обществе и наличие судебного акта о необходимости 

обеспечения жилым помещением.  

В конце января на первом в этом году заседании Думы 

Ставропольского края стартовал новый парламентский сезон, который 

обещает быть насыщенным для депутатов. С какими итогами парламентарии 

подошли к нему, рассказал газете "Наше время", № 14 от 26 февраля депутат 

краевой думы от Изобильненского городского округа Алексей Завгороднев. 

Депутат Думы Ставропольского края Людмила Редько приняла 

участие в XV научно-практической конференции о проблемах воспитания в 

эпоху информационных технологий, которая прошла  в Ессентуках. Как 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", за два дня участники 

конференции прослушали более 80 научных докладов, приняли участие в 
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пленарных заседаниях, мастер-классах, брифингах и подготовили 

рекомендации - как учить и воспитывать современных детей. Информация об 

этом также была опубликована в газете "Кавказская здравница", № 14 от 27 

февраля.   

Газета "Ставропольская правда", № 21 от 28 февраля написала о 

пресс-конференции лидера регионального отделения "Справедливой России", 

заместителя председателя Думы края Александра Кузьмина. Он рассказал 

журналистам, что партия одобряет предложенные президентом Владимиром 

Путиным изменения в Конституцию страны, озвученные им в Послании 

Федеральному Собранию. Не согласны "справедливороссы" только с 

повышением пенсионного возраста. И предлагают закрепить ежегодную, а не 

регулярную индексацию пенсий. Далее Александр Кузьмин возмутился 

результатами "мусорной реформы" в Ставропольском крае, а конкретно – 

деятельностью регионального оператора – ООО "Эко-Сити". Предмет 

возмущения – высокая выручка предприятия, выросшие тарифы, нарушение 

экологического законодательства и т. д. И наконец третья тема – о дорожной 

развязке в Ставрополе на пересечении улицы Ленина и проспекта 

Кулакова. Александр Сергеевич считает, что администрация Ставрополя не 

желает считаться с мнением ставропольчан: "Без публичных слушаний. Без 

учета мнения людей. Лишь бы построить развязку за любое количество 

миллиардов народных денег".  

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" была 

опубликована информация о прошедшем в офисе регионального отделения 

партии "Единая Россия" брифинге, на котором презентовали новый кадровый 

проект партии "ПолитСтартап".  В нѐм участвует 41 регион России, в том 

числе Ставропольский край. Подробно о его перспективах рассказали 

руководитель исполкома регионального отделения партии "Единая Россия" 

Дмитрий Шуваев, депутат Думы края Аркадий Торосян, и.о. главы штаба 

регионального отделения "Молодой гвардии" Алексей Зимин. 

Задача "ПолитСтартап" - привлечь в политику талантливую, ответственную, 

активную молодежь. 

 

В сети Интернет была опубликована информация: 

- о разгорающемся в Ставрополе скандале вокруг строительства 

многоуровневой транспортной развязки в Ставрополе. В городе уже 

сформировалось общественное движение, участники которого выступают 

против строительства развязки. Активисты даже создали петицию. В ней они 

поясняют, что проект будет иметь негативные последствия для города. 

Депутат думы Ставропольского края Александр Кузьмин отметил, что 

любой проект имеет право на существование, но только если он обоснован 

экономически и подкреплен анализом ситуации и научными исследованиями; 

- о праздничном концерте ко Дню защитника Отечества, который 

прошѐл 21 февраля в Центре культуры и досуга с. Камбулат. В числе 
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почѐтных гостей на концерте присутствовал депутат думы Ставропольского 

края Игорь Андрющенко;  

- о рабочей поездке депутата Думы Ставропольского края Анатолия 

Жданова в Красногвардейский район. В селе Красногвардейском депутат 

провел личный прием граждан и принял участие в заседании Совета 

депутатов Красногвардейского района; 

- об участии председателя Думы Ставропольского края Геннадия 

Ягубова в торжественном мероприятии, посвященном празднованию Дня 

защитника Отечества в Буденновске; 

- об участии депутатов Думы Ставропольского края Дмитрия 

Шуваева и Антона Крисанова в тематической встрече по вопросам 

социальной поддержки семей с детьми, которая прошла в Советском 

городском округе;  

- о тематическом приѐме граждан по вопросам социальной поддержки 

семей с детьми, который в Железноводске провѐл депутат Думы 

Ставропольского края Игорь Николаев;  

- о торжественном собрании, которое прошло в преддверии Дня 

защитника Отечества в Ставропольском краевом геронтологическом центре.  

Людям старшего поколения и инвалидам были продемонстрированы 

патриотические ролики проекта "Письма Победы", на которых Губернатор 

Ставропольского края Владимир Владимиров и председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов зачитали письма фронтовиков; 

- о поздравлении с Днем защитника Отечества ветерана ВОВ 

Васильченко Владимира Григорьевича от имени депутата Думы СК 

Владимира Трухачева; 

- о присвоении почѐтных званий трѐм населѐнным пунктам 

Ставропольского края в преддверии 75-летия Победы. Решение было 

принято на очередном заседании Думы Ставропольского края. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с Днѐм защитника Отечества опубликовали: 

Г.В. Ягубов – в газетах "Вечерний Ставрополь", № 34-35 от 22 

февраля, "Благодарненские вести", № 13 от 22 февраля, "Призыв", № 13 от 

22 февраля, "Александровская жизнь", № 13 от 22 февраля, "Вестник 

Прикумья", № 13 от  22 февраля, "Время", № 13 от  22 февраля, "Голос 

времени", № 13 от 22 февраля, "Рассвет", № 13 от 22 февраля, "Степные 

зори", № 13 от 21 февраля, "Искра", № 13 от 21 февраля, "Степновские 

вести", № 13 от 21 февраля, "Заря", № 13 от 21 февраля, "Знамя труда", № 

13 от 21 февраля, "Панорама нашей жизни", № 13 от 21 февраля, 

"Приманычские степи", № 13 от 21 февраля, "Звезда Прикубанья", № 13 от 

21 февраля, "Наша жизнь", № 13 от 21 февраля; С.К. Чурсинов – в газете 

"Шпаковский вестник", № 3 от 21 февраля; Н.А. Мурашко – в газете 

"Призыв", № 13 от 22 февраля; И.В. Андрющенко – в газетах "Рассвет", № 

13 от 22 февраля, "Заря", № 13 от 21 февраля, "Приманычские степи", № 13 
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от 21 февраля; В.Н. Назаренко – в газете "Георгиевские известия", № 13 от 

22 февраля; А.И. Жданов – в газете "Знамя труда", № 13 от 21 февраля;  

А.В. Завгороднев – в газете "Наше время", № 13 от 21 февраля.   

Поздравление В.Н. Назаренко с 90-летием газеты "Георгиевские 

известия" было опубликовано в газете "Георгиевские известия", № 13 от 22 

февраля.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационно-аналитическое управление 


